



Proyecto OSO '06

Ocio Solidario 2006

Yo en calidad de niño/a que va a participar en el proyecto OSO quiero elegir ayudar con mi tiempo libre al proyecto que aquí marco.

.. Apadrinamiento de niños en India - Vicente Ferrer

Vicente Ferrer está llevando a cabo en la ciudad de Anantapur (India), donde vive la comunidad india mas marginada, un proceso de transformación para que esta comunidad se conviertan en dueños de su destino y recuperen su dignidad. Hasta ahora su trabajo, escasamente remunerado e irregular, les impedía el acceso a unas condiciones de vida dignas.

Una forma de ayudar es mediante el apadrinamiento de niños, lo que significa ayudar a toda una comunidad, porque la aportación no se destina únicamente al niño, sino a mejorar las condiciones de vida de toda la comunidad (La aportación debería ser periódica).

Como padrinos podremos conocer al niño mediante fotografías, cartas y dibujos, y recibiríamos información sobre los beneficios que comporta nuestra ayuda para el niño, su familia, el poblado donde vive y toda la comunidad.

Si esta es tu elección es que quieres colaborar con el proceso de transformación de Vicente Ferrer para que toda una comunidad india se desarrolle económicamente y pueda ofrecer a sus hijos e hijas un futuro mejor.

.. Orfanato brasileño "El Abrigo"

EL ABRIGO, es una institución cuya misión es el apoyo a niños y niñas en situación de riesgo. Está ubicado en la región de Valparaiso-GO/Brasil. Los niños y niñas que llegan a esta institución generalmente tienen una historia de maltrato familiar o de condiciones económicas muy precarias en sus hogares.

Como colaboradores podremos conocer a los niños, escribirles cartas, y proponer, a sus monitores, actividades que creamos pueden ayudarles a desarrollarse mejor.

Si esta es tu elección es que quieres contribuir a que estos niños y niñas tengan la oportunidad de vivir como tú, en un ambiente saludable, recibiendo apoyo afectivo, escolar y, principalmente formación filosófica por medio de los voluntarios y educadores del Programa Merlin (Filosofía para niños y niñas).

.. Niños de la calle - Vida Nueva

La sociedad comunitaria "Vida Nueva", con sede en la capital cantonal de San Isidro de El General. La meta de la sociedad se ubica en iniciativas comunes con las víctimas, en contra de la miseria y la exclusión social creciente. Esta sociedad tiene un comedor social de asistencia para niños de la calle y trabajadores menores de edad. Esta



instalación nació como cantina (una comida caliente por día). Más tarde se fundó un dormitorio para niños sin hogar. La meta más inmediata está en el intento de llevar los niños de las calles y de introducirlos en programas informales y formales de instrucción. Alrededor del "Comedor" se organizarán algunos cursos tales como inglés, computación, música, talleres manuales, actividades deportivas y también de diversiones.

Si esta es tu opción es que quieres ayudar a los voluntarios de esta sociedad en la búsqueda de contactos en las familias de los niños de la calle para reducir e impedir la salida prematura, masiva, de los niños y niñas de las escuelas, situación que suele venir provocada por situaciones financieras de emergencia dentro de la familia.

.. **Agua para Etiopía - Intermon**

En Etiopía la mayoría de la población no tiene acceso a agua potable, es decir, bebe y se lava con un agua marrón que provoca enfermedades sobre todo en los niños cuyo organismo aún no ha desarrollado los mecanismos de defensa necesarios. Con el programa del **Banco de Agua**, Intermon y nosotros si decidimos apoyarles, intentaremos paliar esta grave situación.

Si esta es tu opción es que quieres ayudar a paliar los problemas de agua de miles de niños de Etiopía que no pueden acceder a agua potable y por tanto tienen un riesgo alto de coger enfermedades mortales.

.. Asociación de amigos del pueblo Saharaui

La Asociación "Amigos del Pueblo Saharaui" es una organización no gubernamental sin ánimo de lucro que fue creada para dar cobertura política y humanitaria al pueblo saharai, después del abandono que España hizo de sus responsabilidades políticas e históricas con los habitantes de su provincia del Sáhara Occidental. Desde ese momento y hace ya 30 años, los saharauis se vieron obligados a abandonar su hogares ante la ocupación ilegal de Marruecos. Más de la mitad de la población saharai vive en los Campamentos de Refugiados situados en Tinduf (Argelia).

Entre los proyectos que la asociación tiene en marcha está el **Programa Vacaciones en Paz**, que la organización tiene en marcha para la acogida y estancia de niños y niñas saharauis que viven en los Campamentos de refugiados con familias españolas. Durante el mes de julio y agosto los niños y niñas pasan por un reconocimiento médico completo y, en su caso, con el consiguiente tratamiento, a fin de mejorar su salud, al mismo tiempo que se intenta incidir en la mejora de su alimentación.

Si esta es tu decisión es que quieres ayudar a los niños saharauis con programas de convivencia entre los niños españoles a fin de generar un intercambio cultural durante ese período, al mismo tiempo que se facilita que adquieran y mejoren el conocimiento de nuestro idioma y nuestra cultura.